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3/2023 
 
Leçon 2  
 

Christ au cœur du grandiose plan de Dieu 
 
Sabbat après-midi 1er juillet 2023 

Par les gracieuses bénédictions que notre Père céleste nous a 
accordées nous pouvons discerner les évidences innombrables d’un 
amour qui est infini et une pitié tendre surpassant la sympathie 
touchante d’une mère pour son enfant qui s’est égaré. Quand nous 
étudions le caractère divin à la lumière de la croix nous voyons 
miséricorde, tendresse et pardon associés à l’équité et la justice. Dans le 
langage de Jean nous nous exclamons : « Voyez quel amour le Père nous 
a accordé que nous soyons appelés fils de Dieu. » Nous voyons au milieu 
du trône un personnage qui porte dans Ses mains et Ses pieds et dans 
Son côté les marques de la souffrance endurée pour réconcilier l’homme 
à Dieu et Dieu à l’homme. Une miséricorde sans égal nous révèle un 
Père infini, demeurant dans une lumière inabordable, et pourtant nous 
recevant auprès de Lui par les mérites de Son Fils. Le nuage de 
vengeance qui ne menaçait que misère et désespoir, révèle dans la 
lumière réfléchie de la croix l’écriture de Dieu : Vis, pécheur, vis ! Toi 
âme pénitente et croyante ! J’ai payé la rançon. 
                                                                          Testimonies, vol. 4, p. 461, 462. 
 
 

Le Seigneur Jésus… vous aime.  Si vous doutez de son amour, 
regardez au Calvaire.  La lumière qui entoure la croix vous montre 
l'immensité de l'amour qu'aucune langue ne saurait exprimer. 

Les compassions divines vous entourent à chaque instant ; il 
serait utile d’examiner d’où vous viennent les bénédictions de tous les 
jours. Ces précieuses bénédictions divines doivent éveiller votre 
gratitude. Vous ne pouvez apprécier la sollicitude divine à votre égard, 
ni compter les bienfaits de Dieu, aussi nombreux que les gouttes d’une 
pluie rafraîchissante. Des nuées de miséricorde sont suspendues sur 

vous, vous serez sensibles au rafraîchissement quotidien, à la protection 
et à l’amour de Jésus ; vous serez dirigés dans les sentiers de la paix. 
                                                                  Sons and Daughters of God, p. 340. 
 
 

Seule la religion procédant de Dieu peut conduire à lui. On ne 
peut le servir convenablement que si l’on est né de l’Esprit divin. C’est 
ainsi seulement que le cœur peut être purifié, l’esprit renouvelé, et que 
l’on devient apte à connaître et à aimer Dieu. Alors seulement on obéit 
volontairement à toutes ses exigences, ce qui est le vrai culte. Tel est le 
fruit de l’opération du Saint-Esprit. Toute prière sincère est inspirée par 
l’Esprit et devient dès lors acceptable à Dieu. Partout où une âme se met 
à la recherche de Dieu l’action de l’Esprit est manifeste et Dieu se fait 
connaître à l’âme. De tels adorateurs sont demandés par lui. Il les 
attend, prêt à les recevoir, à faire d’eux des fils et des filles.  
                                            The Desire of Ages, p. 189 ; Jésus-Christ, p.170. 
 
 
Dimanche 2 juillet 2023 
 
Choisis et acceptés par Christ 

Quand il fut créé, Adam avait reçu la domination du globe. En 
cédant à la tentation, il devint le captif du tentateur, et son fief passa 
entre ses mains. C’est ainsi qu’en usurpant la domination de la terre 
confiée à Adam, Satan est devenu le « dieu de ce monde » (2 Corinthiens 
4.4). En payant la pénalité du péché, le Sauveur a racheté non 
seulement l’homme, mais aussi son empire. Tout ce qui a été perdu par 
le premier Adam sera restauré par le second… L’apôtre Paul parle... de 
la « rédemption de la possession acquise » (Éphésiens 1.14) … 

Ce but sera atteint quand, renouvelée par la puissance de Dieu, 
exempte de péché et de douleurs, elle deviendra l’héritage éternel des 
rachetés. « Les justes posséderont la terre, et ils y demeureront à 
perpétuité » (Psaume 37.29).  
                 Patriarchs and Prophets, p. 67 ; Patriarches et prophètes, p.45. 
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Nous devons apprendre de Christ. Nous devons savoir ce qu'Il est 
pour ceux qu'Il a rachetés. Nous devons comprendre qu'en croyant en 
Lui nous avons le privilège de participer « de la nature divine, en fuyant 
la corruption qui existe dans le monde par la convoitise » (2 Pierre 1.4). 
Alors nous serons purifiés de tout péché, de tout défaut de caractère. 
Nous ne devrions pas conserver une seule tendance pécheresse… 

En participant à la nature divine, les tendances au mal, 
héréditaires ou acquises, sont éliminées du caractère à mesure que nous 
devenons une puissance vivant pour le bien. Nous coopérons avec Dieu 
en triomphant des tentations de Satan, en apprenant toujours du divin 
Maître, en participant journellement à Sa nature. Dieu et l'homme 
agissent pour que celui-ci soit un avec Christ, comme Christ est un avec 
Dieu. Alors, nous nous asseyons avec Christ dans les lieux célestes. 
L'esprit repose en paix et en sécurité en Jésus. 
                                                     The SDA Bible Commentary, vol. 7, p. 943 ;  
                                                  Commentaire d’Ellen White sur 2 Pierre 1.4. 
 
 

Par sa vie et par sa mort, le Christ a fait plus que de simplement 
réparer les ruines causées par le péché. Satan voulait séparer à jamais 
l’homme de Dieu ; or en Christ nous devenons unis à Dieu plus 
étroitement que si nous n’avions jamais péché… La hauteur à laquelle 
seront élevés les rachetés sera un témoignage éternel rendu à la 
miséricorde de Dieu. « Dans les siècles à venir » il montrera « la richesse 
surabondante de sa grâce par sa bonté envers nous en Christ-Jésus... 
Désormais les principautés et les pouvoirs dans les lieux célestes 
connaissent par l’Église la sagesse de Dieu dans sa grande diversité, 
selon le dessein éternel qu’il a réalisé par le Christ-Jésus notre Seigneur. 
(Éphésiens 2.7 ; 3.10,11.) 

 
                                           The Desire of Ages, p. 25, 26 ; Jésus-Christ, p. 16. 
 
 
 
 

 
Lundi 3 juillet 2023 
 
Une rédemption coûteuse, un pardon généreux  

(Notre) Père céleste… hait le péché, mais il aime le pécheur au 
point qu'il s'est sacrifié lui-même pour lui dans la personne de Jésus-
Christ. Il l'a fait afin que tous ceux qui le veulent puissent être sauvés et 
entrer en possession de la félicité éternelle dans le royaume de gloire. 
Quel langage plus fort et plus tendre aurait-il pu employer pour 
exprimer son amour envers nous ? Voici ses paroles : « Une femme 
oublie-t-elle l'enfant qu'elle allaite ? N'a-t-elle pas pitié du fruit de ses 
entrailles ? Quand elle l'oublierait, moi je ne t'oublierai point. » (Ésaïe 
49.15)  

… En lisant les promesses divines, souvenez-vous qu'elles sont 
l'expression d'un amour et d'une compassion inexprimables. Le grand 
cœur de l'Amour infini se penche irrésistiblement vers le pécheur. « En 
lui nous avons la rédemption par son sang, la rémission des péchés » 
(Éphésiens 1.7). Oui, croyez seulement que Dieu est votre secours. Il 
désire restaurer dans l'homme son image morale. Quand vous vous 
approcherez de lui par la confession et la repentance, il s'approchera de 
vous avec la miséricorde et le pardon. 
                                    Steps to Christ, p. 54, 55 ; Le Meilleur Chemin, p. 52. 
 

Les conditions auxquelles Dieu accorde sa miséricorde sont 
simples, justes et raisonnables. Le Seigneur ne demande pas de nous 
des choses pénibles en retour du pardon de nos péchés. Il n'est pas 
nécessaire d'entreprendre de longs et durs pèlerinages, ou de se 
soumettre à des mortifications pour gagner la sympathie du Dieu des 
cieux, ou expier nos transgressions : celui qui avoue et délaisse ses 
péchés obtient miséricorde. C’est une promesse précieuse faite à 
l’homme perdu pour l’encourager à mettre sa confiance en un Dieu 
d’amour et de chercher à obtenir la vie éternelle dans Son royaume. 
        Testimonies for the Church, vol. 5, p. 635 ; Le Meilleur Chemin, p. 35. 
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Je voudrais pouvoir présenter cette question à nos membres 
comme je la conçois — la grande offrande faite en faveur de l'homme. 
La justice réclamait les souffrances de l'homme. Le Christ, égal à Dieu, 
offrit les souffrances d'un Dieu. Il n'avait aucun besoin de l'expiation. 
Elle était pour l'homme, uniquement pour l'homme... La profondeur de 
son agonie fut proportionnée à la dignité et à la grandeur de son 
caractère. Nous ne verrons jamais, nous ne comprendrons jamais 
l'angoisse intense des souffrances de l'Agneau de Dieu sans tache à 
moins que nous ne concevions la profondeur de l'abîme auquel nous 
avons été arrachés, la gravité du péché dont l'humanité est coupable, et 
que par la foi nous n'acceptions un pardon plein et entier. 

C'est là que des milliers échouent. Ils ne sont pas vraiment 
persuadés que Dieu leur pardonne individuellement. Ils ne croient pas 
Dieu sur parole. Il nous a donné l'assurance qu'il est fidèle et juste pour 
nous pardonner. Sa miséricorde est totale. S'il y avait un seul maillon 
faible dans la chaîne, nous resterions plongés dans le péché, sans 
espoir... Mais il n'y a pas un défaut, pas un seul chaînon manquant. Oh ! 
Précieuse rédemption ! Pourquoi n'incorporons-nous pas mieux cette 
grande vérité à notre vie ? Comme il est inconcevable que Dieu, pour 
l'amour du Christ, nous pardonne — me pardonne, même moi — au 
moment où nous lui demandons de le faire, par la foi, croyant qu'il en 
est totalement capable ! 
                           The Upward Look, p. 219 ; Levez vos yeux en haut, p. 211.  
 
 
Mardi 4 juillet 2023 
 
Christ au cœur du grandiose plan de Dieu 
 

Le prix de notre rédemption ne sera estimé à sa juste valeur que 
lorsque les rachetés se tiendront avec le Rédempteur devant le trône de 
Dieu. Alors que nos sens ravis seront frappés par les gloires de notre 
éternelle demeure, nous nous souviendrons que Jésus a quitté tout cela 
pour nous, qu’il s’exila des parvis célestes ; plus que cela, qu’il prit le 
risque d’un échec et d’une perte éternelle. Alors nous jetterons nos 

couronnes à ses pieds et entonnerons le cantique : « L’Agneau qui a été 
égorgé est digne de recevoir puissance, richesse, sagesse, force, 
honneur, gloire et louange » (Apocalypse 5.12). 
                                            The Desire of Ages, p. 131 ; Jésus-Christ, p. 113. 

La vigne a beaucoup de branches, mais bien que toutes les 
branches soient différentes, elles ne sont pas en compétition entre elles; 
il y a unité dans la diversité. Tous les sarments reçoivent leur nourriture 
de la même source. C'est une illustration de l'unité qui doit exister entre 
les disciples de Christ. Dans leurs différents types de travail, ils n'ont 
qu'une seule Tête. Le même Esprit agit à travers eux sous différentes 
formes. Il y a une action harmonieuse, bien que les dons varient. Étudiez 
ce chapitre ; grâce à lui, vous verrez que l'homme qui est vraiment uni 
au Christ n'agira jamais comme s'il était totalement indépendant… 

La perfection de l'Église ne dépend pas du fait que chaque 
membre ait exactement de la même aptitude. Dieu appelle chacun à 
occuper la place qui lui correspond pour accomplir la tâche qui lui est 
assignée selon la capacité qui lui a été donnée.                        

The SDA Bible Commentary,  vol. 6, p.  1090 ;  Commentaire sur 1 
Corinthiens 12. 4-6, 12.  

 
C'est seulement à la lumière qui émane du Calvaire que les 

enseignements de la nature peuvent être compris correctement. C'est à 
travers l'histoire de Bethléem et de la croix que nous comprenons 
comme le bien peut triompher du mal, et que chacune des bénédictions 
que nous recevons est un don de la rédemption.  
Les ronces et les épines, le chardon et l'ivraie, c'est le mal qui abîme et 
détruit. L'oiseau qui chante, la fleur qui s'ouvre, la pluie et le soleil, la 
brise d'été et la douce rosée, le chêne de la forêt et la violette qui éclot 
à son pied, des milliers de choses nous montrent l'amour qui rétablit 
tout. Et la nature nous parle encore et encore de la bonté de Dieu.  
« Je connais, moi, les desseins que je forme à votre sujet — oracle de 
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l’Éternel — , desseins de paix et non de malheur » (Jérémie 29.11). Voilà 
le message qui, à la lumière de la croix, se dégage de la nature tout en-
tière. Les cieux racontent la gloire de Dieu, et la terre est remplie de ce 
qu'il possède. 

 Education, p. 101 ; Éducation, p. 113. 
 
 
Mercredi 5 juillet 2023 
 
Vivre dans la louange de sa gloire 

Le Christ ne devrait jamais être absent de notre esprit. Les anges 
dirent de lui : « Tu lui donneras le nom de Jésus ; c'est lui qui sauvera 
son peuple de ses péchés » (Matthieu 1.21). Jésus, quel précieux 
Sauveur ! En lui se trouvent notre assurance, notre secours, notre 
sécurité, notre paix. Il dissipe tous nos doutes. Il est le gage de tous nos 
espoirs. Combien précieuse est la pensée que nous pouvons devenir 
participants de la nature divine en remportant la victoire comme il l'a 
remportée ! Jésus est la plénitude de notre espérance, la mélodie de nos 
cantiques, « l'ombre d'un grand rocher dans une terre altérée », l'eau 
vive pour l'âme altérée, notre refuge dans la tempête, notre justice, 
notre sanctification et notre rédemption. Lorsque le Christ est notre 
Sauveur personnel, nous serons une démonstration vivante des 
louanges vis-à-vis de Celui qui nous a appelés des ténèbres à Sa 
merveilleuse lumière. 
                                                                                        Reflecting Christ, p. 21. 
 

Bientôt les portes des cieux seront grandes ouvertes devant les 
enfants de Dieu, que le Roi de gloire accueillera par ces paroles qui 
charmeront leurs oreilles telle la musique la plus suave : « Venez, vous 
qui êtes bénis de mon Père ; prenez possession du royaume qui vous a 
été préparé dès la fondation du monde » (Matthieu 25.34). 
.          Alors les rachetés seront accueillis dans les demeures que Jésus 
est allé leur préparer. Ils n'auront pas pour compagnons des êtres 
pervers, menteurs, idolâtres, impurs, incrédules ; mais ils s'uniront à 
ceux qui ont vaincu Satan et qui, par la grâce de Dieu, ont formé des 

caractères parfaits. Toute tendance au péché, toute imperfection qui les 
afflige ici-bas, aura été supprimée par le sang de Jésus-Christ, et ils 
auront pour partage la magnificence de sa gloire, surpassant de 
beaucoup celle du soleil…  

En vue du glorieux héritage qui nous est offert, « que donnerait 
un homme en échange de son âme ? » (Matthieu 16.26.) Il peut être 
pauvre, et pourtant posséder en lui-même des richesses et une dignité 
supérieures à tout ce que le monde peut donner. L'âme rachetée et 
purifiée du péché, l'âme qui consacre au service de Dieu toutes les 
nobles facultés qui lui ont été départies a une valeur inexprimable. 
Aussi, chaque fois que sur la terre une âme est sauvée, cette nouvelle 
fait naître dans le ciel, en la présence de Dieu et des anges, une joie 
sainte et glorieuse qui éclate en chants de triomphe. 

  
                    Steps to Christ, p. 125, 126 ; Le Meilleur Chemin, p. 123, 124. 
 
 

Les chrétiens pensent parfois que la vie est dure… que la route 
est difficile, qu’ils ont beaucoup de sacrifices à faire, alors qu’en réalité 
ils ne font aucun sacrifice. S’ils sont vraiment adoptés par la famille de 
Dieu, quel sacrifice ont-ils fait ? En suivant Christ ils ont peut-être rompu 
les liens d’amitié, avec les membres de leur famille attachés à ce monde, 
mais considérez ce avec quoi ils ont fait l’échange : leurs noms, écrits 
dans le livre de vie de l’agneau, ont été promus, oui, grandement 
exaltés, pour devenir participants du salut, héritiers de Dieu et co-
héritiers avec Christ d’un héritage impérissable…  

Si quelqu’un doit être constamment reconnaissant, c’est bien le 
disciple du Christ... Si nous apprécions le fait d’être sauvé, ou si nous 
avons vraiment conscience de l’amour déployé pour notre salut, tout ce 
que nous aurions pu ressentir comme un sacrifice, nous semblera 
insignifiant.  
                                                                                      Our High Calling, p. 201. 
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Jeudi 6 juillet 2023 
 
Le Saint-Esprit: sceau et acompte 

Nous devons être différents du monde parce que Dieu a placé 
son sceau sur nous, parce qu'il révèle en nous son propre caractère 
fondé sur l'amour. Notre rédempteur nous couvre de sa justice.  
Quand il choisit hommes et femmes pour son service. Dieu ne se 
demande pas s'ils possèdent les richesses humaines, l'instruction ou 
l'éloquence. Il se demande : « Ont-ils une humilité telle que je puisse 
leur enseigner mes voies ? Pourrai-je mettre mes paroles sur leurs 
lèvres ? Me représenteront-ils ? » Dieu se sert de n'importe qui dans la 
mesure où il peut mettre son Esprit dans le temple de leur âme. L'œuvre 
qu'il accepte est celle qui reflète son image. Les lettres de créance que 
ses disciples doivent présenter au monde, ce sont les caractéristiques 
indélébiles des immortels principes divins.      ………………….. 
       The Ministry of Healing, p. 37 ; Le Ministère de la guérison, p. 30, 31. 
 
 

Le Saint-Esprit exerce une influence régénératrice, et rend 
effectif le salut conféré par la mort de notre Rédempteur. Il cherche 
sans relâche à attirer l'attention des hommes sur le grand sacrifice qui a 
été accompli sur la croix du Calvaire, pour révéler au monde l'amour 
divin et ouvrir à l'âme qui s'abandonne au Seigneur les trésors de 
l’Écriture. 
.         Après avoir convaincu les hommes de péché, et présenté à leur 
esprit l'idéal de la justice, le Saint-Esprit détache l'âme des choses de la 
terre et la remplit du désir de la sainteté. « Il vous conduira dans toute 
la vérité » (Jean 16.13), avait dit Jésus. Si l'homme consent à être 
transformé, son être tout entier sera sanctifié ; le Saint-Esprit gravera les 
choses divines dans son âme. Grâce à lui, le chemin de la vie deviendra                   
si clair que nul ne sera sujet à l'erreur.……………………………….. 
                   The Acts of the Apostles, p. 52 ; Conquérants pacifiques, p. 47. 
 

 
Dieu désire accorder à son peuple l'effusion du Saint-Esprit. La 

sécheresse spirituelle dans l’Église n'est pas justifiée. Après l'ascension 
du Christ, le Saint-Esprit descendit sur les disciples qui attendaient, 
priaient, et croyaient, avec une plénitude et une puissance qui 
pénétrèrent tous les cœurs. Dans l'avenir, la terre entière doit être 
illuminée de la gloire de Dieu. Ceux qui auront été sanctifiés par la vérité 
exerceront dans le monde une sainte influence. La terre sera 
enveloppée d'une atmosphère de grâce. Le Saint-Esprit opérera dans les 
cœurs, et révélera aux hommes les choses de Dieu. 
      Testimonies for the Church, vol. 9, p. 40 ; Témoignages, vol. 3, p. 364. 
 
 
Vendredi 7 juillet 2023 
 
Pour aller plus loin: 
 
° Our High Calling, « Take God into Your Counsel », p. 44 ; « Prenez Dieu 
comme votre conseiller ». 
 

« Il a lui-même porté nos péchés en son corps, sur le bois, afin 
que, morts aux péchés, nous vivions pour la justice ; et c’est par ses 
meurtrissures que vous avez été guéris » (1 Pierre 2.24). 

« Le Christ a porté nos péchés dans son corps sur la croix... 
Combien est grave le péché, si nul être fini ne peut l'expier ? Quelle 
malédiction n'engendre-t-il pas, si seule la Divinité peut en venir à 
bout ? La croix du Christ prouve à tout homme que le châtiment du 
péché est la mort... Combien forte est la puissance ensorcelante qui 
paralyse le sens moral et l’endurcit contre l’influence de l’Esprit de 
Dieu ? Je vous implore, comme des ambassadeurs du Christ… à vous 
assurer de la grâce de Dieu. Chaque jour vous en avez besoin afin de ne 
pas commettre d’erreur dans votre vie... 
Vous pourriez penser que vous êtes capable de gérer votre vie, de faire 
des plans et de les exécuter selon votre propre jugement. C’est 
dangereux pour vous et pour toute autre personne. Je sais de quoi je 
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parle. Que Dieu soit présent dans vos pensées. Recherchez ses conseils. .    
. Il ne se laisse pas chercher en vain... Je vous implore de ne pas 
laisser passer ces heures précieuses de grâce sans que vous ayez fait des 
progrès dans votre vie spirituelle. En aucun cas permettez que votre 
pouvoir de distinguer le bien du mal soit affaibli… 

Le ciel avec ses attractions est devant vous, un poids éternel de 
gloire, que vous pouvez perdre ou gagner. Que choisirez-vous ? Votre 
vie et votre caractère témoigneront du choix que vous avez fait. Je suis 
d'autant plus inquiet que je vois tant de gens indifférents sur des sujets 
d'une importance infinie. Ils sont toujours occupés ici et là à des 
questions de moindre importance, et le seul grand sujet est écarté de 
leurs pensées. Ils n'ont pas le temps de prier, pas le temps de veiller, pas 
le temps de consulter les Écritures. Ils sont toujours trop occupés pour 
faire les préparations nécessaires à la vie future. Ils n’arrivent pas à 
consacrer du temps à la perfection du caractère chrétien et à la 
diligence pour s'assurer leur entrée au ciel.  

Si vous avez la vie éternelle, vous devez être sérieux et accomplir 
le travail qui convient... Glorifiez Dieu en choisissant Sa voie, Sa volonté. 
Il sera votre sage conseiller et votre ami fidèle et immuable. » 
 
° Reflecting Christ, « By Faith All Things Are Ours », p. 124, « Par la foi 
tout vous appartient ». 

« Car tout vous appartient... mais vous, vous appartenez au 
Christ, et le Christ appartient à Dieu » (1 Corinthiens 3.21-23). 

« Non seulement le Fils de Dieu s’est donné en sacrifice pour les 
coupables, comme rédempteur pour ceux qui sont perdus, mais par Lui 
toutes choses sont à nous. Ceux qui ont foi en Christ, ceux qui obéissent 
à Ses instructions, connaitront par expérience l’illimité du pouvoir qui 
constamment témoigne que nous sommes à Christ et que Christ est à 
nous. Le Sauveur nous a donné la charte de notre héritage et nous 
sommes dans une position avantageuse car nous avons choisi Christ 
comme notre partage 

Ceux qui obéissent à Sa Parole peuvent recevoir cette preuve : 
l’assurance de la vérité telle qu’elle est en Jésus. Si nous habituons nos 
esprits à se fixer sur les réalités de la foi qui nous ont été données, nous 

pouvons supporter la vue de Celui qui est invisible. Ceux qui marchent 
avec Jésus peuvent se réjouir d’une joie indicible et pleine de gloire… 

Une foi indéfectible, une obéissance constante, sont essentielles 
pour persister dans Son amour… Nous devons vivre de chaque parole 
qui procède de la bouche de Dieu. Alors la vérité telle qu’elle est en 
Jésus, la vérité exemplifiée par Son caractère, s’exprimera dans notre 
vie, dans notre esprit, dans nos paroles, dans notre caractère. La vérité 
sera la norme notre esprit. Christ sera formé en nous, l’espérance de la 
gloire. 

Il y a une union particulièrement étroite entre l’âme transformée 
et Dieu. Il est impossible de trouver des mots pour décrire cette union. 
Pour le vrai croyant c’est un trésor qui vaut infiniment plus que l’or et 
l’argent. 

Le chrétien voit le Sauveur constamment devant lui et en Le 
contemplant il est transformé en la même image, de gloire en gloire. Il 
porte la signature de Dieu. L’abandonnerions-nous pour la science 
sophistiquée ? Jamais ! La vérité est pleine de la richesse divine.  Celui 
qui est participant de la nature divine restera fermement attaché à la 
vérité. Il ne l’abandonnera jamais car elle le tient. 

N’oublions jamais que le caractère que nous formons jour après 
jour décide de notre destinée future. Ceux dont le cœur est plein de 
l’amour du Christ seront accueillis avec joie dans les cours célestes. 

A Ses yeux, la gloire des enfants de Dieu est leur spiritualité. 
C’est la marque distinctive qui les sépare du monde… Nous devons avoir 
faim et soif de justice pour pouvoir représenter Christ au monde. Son 
amour se révèlera clairement s’Il habite nos cœurs. Nous serons des 
lumières dans le monde. Christ appelle chacun de Ses disciples à révéler 
les vertus de Son caractère, de Le représenter en paroles et en actes et 
de faire connaitre Son amour. » 
 
 
 


